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忠岡町子ども・子育て会議（第１０回）会議概要 

 

■日 時：平成２９年２月９日（木）午後７時～ 

■場 所：忠岡町役場 ２階 機能訓練室 

■委員構成 

[委 員]◎藤田委員、○髙見委員、○勝元委員、小島委員、東委員、柏原委員 

土居委員、大谷委員、道口委員、根来委員、内藤委員、髙橋委員、新川委員 

中元委員、森委員、片山委員、勝元委員、島田委員、泉元委員、土井委員 

  ◎会長、○副会長 

  [事務局]教育委員会 富本、二重、岩根、森 

■傍聴者数 ４名 

■配付資料 

会議次第 

（仮称）忠岡町幼保一体化推進基本計画（案） 

 忠岡町幼保一体化推進基本計画に関する意見書 

■会議次第 

１．町長あいさつ 

２．会長あいさつ 

３．委員出席状況の報告 

 

＜案件＞ 

１．（仮称）忠岡町幼保一体化推進基本計画（案）について 

２．その他 

 

■会議概要 

次第１ 町長あいさつ 

みなさん、こんばんは。 

本日も大変お忙しい中にも関わらず、ご出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

何回か回を重ねてきた子ども・子育て会議ですが、本町としては、私としましては幼保一

体化というそういう中で認定こども園の開園を目指して、色々と教育委員会と打ち合わせを

してきました。そういった方向で考えをいただいているものと思っているわけでございます。

本日までに至る色々な打ち合わせ、またお忙しいのにご出席を賜り誠にありごとうございま

す。これからも、子ども、また子育てに関する提言をし続けていただくことになるのですが、

今後ともよろしくお願い申し上げまして、開会のあいさつとさせていただきます。 
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次第２ 会長あいさつ  

みなさま、こんばんは。本日も夕食の時間、またご多忙の中、ご出席いただきましてあり

がとうございます。さて、今回でこの会議も１０回目を迎えました。 

前回の会議では、委員皆様からたくさんのご意見をいただき、子ども・子育て会議として

の一定の方向性を決定することができました。これもひとえに、皆様のお力添えのおかげと

感謝しております。本日は（仮称）忠岡町幼保一体化推進基本計画の最終案と子育て会議か

らの意見書を町長にお渡ししたいと考えております。それでは、本日もどうぞよろしくお願

い申し上げます。 

 

次第３ 委員出席状況の報告 

 事務局より、資料の確認と委員の出席状況の報告。委員２０名中、１５名の出席であり、

会議が成立している旨を報告。 

（欠席委員：新川委員、勝元委員、島田委員、土井委員、髙橋委員） 

 

案件１．（仮称）忠岡町幼保一体化推進基本計画（案）について・・・・ 

資料に基づき、事務局説明（略） 

 

会 長：ありがとうございました。何かご質問等はございますか。 

    ないようですので、事務局よろしくお願いします。 

事務局：前回の会議のあと、委員の皆様へ意見書の案を送付させていただきましたが、特に

ご意見等はございませんので、会長より町長へ「（仮称）忠岡町幼保一体化推進基本

計画（案）」と「忠岡町幼保一体化推進基本計画に関する意見書」の報告を行いたい

と思います。会長、町長、前へお願いいたします。 

    会長より「忠岡町幼保一体化推進基本計画に関する意見書」を読み上げていただき

ます。会長、よろしくお願いいたします。 

 

         会長が意見書を読み上げ、町長へ手渡す。 

 

事務局：ありがとうございました。席へお戻りください。 

    藤田会長、引き続き、議事進行をお願いいたします。 

会 長：次に「案件２．その他」について議題とします。何でも結構です。ご質問等ござい

ましたら、よろしくお願します。 

    ないようですので、事務局の方で何か報告することはありませんか。 

   

事務局：今後の幼保一体化推進基本計画に関するスケジュール（案）、こちらは予定になるの

ですが、説明させていただきます。まず、今会議で決定いたしました基本計画最終

（案）を、議会へ説明します。そして、その後、基本計画（案）に対するパブリッ

クコメントを実施し、パブリックコメントを基に基本計画の最終確定分を策定し、

それを再度議会へ説明する予定にしております。 
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    また、保護者説明会や住民説明会を順次開催して参ります。併せて、業者選定委員

会を立ち上げ業者選定を行い、平成３１年４月スタートに向けて、今後進めて参り

ます。スケジュール（案）につきましては、パブリックコメントを実施した後の基

本計画確定分に明記して参りますので、よろしくお願いいたします。 

会 長：他にないようですので、以上をもちまして、本日の会議に提出しました案件を全て

終了しました。これをもちまして、第１０回忠岡町子ども・子育て会議を終了しま

す。あとは事務局お願いします。 

町 長：先ほどは意見書をいただき、ありがとうございました。私は常々、町が明るく楽し

い町になればと自分に言い聞かせております。そのためには、教育・福祉の充実の

向上が大切だと、さらには安全な町、安心して暮らせる、そういう社会を作ってい

かなければならないという思いでおります。もちろん、町には経済・産業・雇用の

拡大等々、活気がみられるようなことも願うところでございますが、総じて言うな

らば、明るく楽しい町になればと思っているところでございます。そこで、このた

び、認定こども園を通じて町作りに活性化をもたらそうと思い切った舵をとってみ

ました。いわゆる、幼稚園と保育所の合体であります。他市では積極的にやられて

いるところもありますが、本町ではこれを導入していこうというところであります。

本日のご意見をいただきまして、今後、教育委員会と打ち合わせをし、原案作りを

していきたいと思います。もちろん、先ほど事務局からこれからのスケジュールが

出ておりましたけれども、そういうところになっていくかと思いますけれども、ご

提案を委員皆様以外からもいただきながら進めていきたいと思っております。 

        先ほどから出てきておりました民間の力を借りるということも大切だと思っており

ます。今でも借りておりますが、今後もそういった力をお借りして進めることも大

事だと思うのですが、３つのうち２つが民間のお世話になるということになってき

ますので、忠岡の社会も大きく変わるわけでございます。そういう意味におきまし

ても、よりよいもの、より住民の皆様方に理解を求めて進めていかなければならな

いと思っておりますので、今後とも皆様方のお知恵を借り、本町に対する情熱を失

わずに色々とお教え願えればありがたいと思っております。 

    今日も寒いですが、非常に厳しい中お集まりいただき、ご提言、ご意見をいただい

たことに感謝申し上げ、お礼とともに頑張って実現していきたいと思っております。

本当に色々とお世話になりありがとうございました。よろしくお願いいたします。 

事務局：町長、ありがとうございました。藤田会長、どうもありがとうございました。 

    委員の皆様におかれましては、１０月以降遅い時間の会議開催にも関わらず、ご出

席、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

    本町の子ども・子育て支援が着実に進み、「みんなで子育て、親も子も地域も 笑顔

輝く忠岡」の実現に向けても進んで参りたいと考えておりますので、どうかこれか

らも皆様方お一人お一人のお力添えを心からお願いいたしまして、本日の会議は終

了とさせていただきます。 

    最後までご協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

終了時刻午後７時３０分 


